

Pourquoi cette collection ?

• *Pour permettre à chacun une connaissance vivante et approfondie des phénomènes politiques, économiques et sociaux.*

• *Pour donner aux éducateurs (enseignants, militants responsables de groupes, animateurs culturels) les moyens d'amplifier et de perfectionner leur tâche de formation.*

Ce souci d'information et de réflexion se veut "engagé" au sens le plus profond du terme : "Citoyens" pense

que son travail serait vain s'il faisait de ses lecteurs de simples spectateurs des réalités contemporaines alors que celles-ci concernent tous les citoyens et engagent leur avenir.

Tout en visant au maximum d'impartialité, "Citoyens" se veut un lieu de rencontre entre tous ceux qui dans les partis, les syndicats, les clubs, les organisations d'éducation populaire ont le même souci de faire passer le plus grand nombre du stade de sujet à celui de "Citoyen".

collection dirigée par Gérard Adam

Le CENTRE DE CULTURE OUVRIÈRE fédère de nombreuses associations locales et régionales d'éducation populaire et coopère étroitement avec les foyers de jeunes travailleurs, centres socio-culturels et comités d'entreprises...
Il réalise la formation des animateurs bénévoles dans les différentes disciplines économique, civique, artistique, pédagogique... et des animateurs professionnels dans le cadre de l'I. N. F. A. C. Il assure un service de pré-stages, grâce à son centre d'études, de documentation et de diffusion.
